

ADRA fue creada en 1956 y está presente en más de 120 países, y en España desde 1978.



(Sagunto, 16/11/2021) El pasado 14 de noviembre, la asociación **ADRA Morvedre** (Agencia Adventista de Desarrollo y Recursos Asistenciales) celebró su XXV aniversario, que no pudo realizar en 2020 a causa de la pandemia.

Al acto, que tuvo lugar en el *Centre Cultural Mario Monreal* de Sagunt, asistieron, además de los responsables de la asociación, voluntarios, socios y colaboradores, numerosos simpatizantes que prácticamente llenaron el salón de actos, respetando en todo momento las medidas de higiene y de seguridad requeridas.

También asistieron representantes del ámbito institucional y político, entre ellos la delegada del Gobierno de la Comunidad Valenciana, Gloria Calero; el alcalde de Sagunto, Darío Moreno; y los concejales María José Soriano, José Manuel Tarazona, Alejandro Sotoca, Davinia Bono, Sergio Muniesa y Benito García.





